

# フォト ニュース



このページは皆さんからの情報をお待ちしています。地域の出来事や話題をお寄せください。広報係が取材に伺います。

元気創造政策課 広報係

☎551-0641

☎554-1123

10月12日

Harves-Ta in HASHIRI (走井)

走井自治会が地域のPRイベントを開催。若い家族が多く参加し、ジビエ料理に舌鼓を打ったり、ヨガや音楽を楽しんだりし、走井の自然を満喫しました。



10月14日

鉄道の日記念のつどい (稲荷S L公園)

栗東市シルバー人材センターの手原S L同好会が、10月



14日の鉄道の日に合わせて公園のS Lを清掃。その後、鉄道に関する歌などのコンサートを楽しみました。

10月14日

いちようまつり+Plus (安養寺)

いちようまつりとタイアップし、安養寺景観まちづくり協議会が中心となり開催。コンサートや安養寺での環境活動の発表などが行われました。



10月18日 ミシガン州友好親善使節団員が来庁 (市役所) 本市姉妹都市のアメリカミシガン州パーミングハム市より、ワース・クリスチャンさんが来庁。10月23日まで市内でホームステイされました。

10月19日 人権啓発劇 (ひだまりの家)

栗東市事業所人権教育推進協議会と大宝西保育園・幼稚園職員が、大阪市あいりん地区を活動拠点とする紙芝居劇グループ「むすび」と共同で人権啓発劇を上演。



10月20日 森の秋まつり (栗東自然観察の森)

あいにくの雨でしたが、スタンプリヤークラフトコーナー、ステージ発表、木の実の試食コーナーなどで森の秋を満喫しました。

10月21日 小学生が屋根のふき替えを見学 (宇和宮神社)

現在、屋根のふき替え工事を行っている重要文化財宇和宮神社 (蜂屋) 本殿。地元の大宝東小学校3年生が、伝統の檜皮ふき作業の様子を見学しました。



11月5日 小学生が中学校生活を体験 (葉山中学校)

中学校への入学を来年に控えた葉山小学校と葉山東小学校の6年生が、一足先に中学校の授業や部活動を体験しました。

11月8日 全国大会出場を報告 (市役所)

全国障害者スポーツ大会に出場した近藤寛子選手、川副真斗選手、伊藤さゆり選手、高野嘉樹選手が来庁。大会の結果を市長に報告しました。



やめようと 声に出したら 変わるはず ~平成24年度人権啓発標語 佳作作品~